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Ancona, 12 luglio 2024 
NOTIZIARIO N. 6 

 

ENTRATE: ANCORA MALFUNZIONAMENTI DELL’ARIA CONDIZIONATA 
NELL’IMMOBILE DI VIA PALESTRO AD ANCONA.  
E ancora la FLP che interviene e risolve il problema…  

Ci risiamo, non c’è pace per l’immobile di Via Palestro ad Ancona. Nei giorni scorsi c’è stato di nuovo 
un malfunzionamento dell’aria condizionata, stavolta al front-office della direzione provinciale. 

I “pinguini” già “schierati” al front office perché, evidentemente, era prevedibile il caldo, sono stati 
finalmente messi in funzione (prima non li avevano fatti partire perché non erano stati sanificati). 
Peccato che facessero scattare continuamente la corrente per evidente sovraccarico e quindi 
operatori e contribuenti hanno dovuto lavorare (e avere servizi) in condizioni di caldo torrido. 

Come avevamo previsto, quindi, le magnifiche sorti e progressive raccontate dal direttore regionale 
nell’ultimo incontro sull’argomento, come al solito chiesto dalla FLP, non si stanno verificando. 

E indovinate un po’ chi è dovuto intervenire tempestivamente? Si, avete indovinato, sempre la 
FLP. Ci siamo messi in contatto con la direzione provinciale prima e, soprattutto, con la direzione 
regionale invitandola a risolvere il problema oppure a chiudere il front-office. 

E, sia chiaro, il problema di Via Palestro non riguarda soltanto la direzione provinciale, ma anche 
pezzi della direzione regionale, che ci risulta siano anch’essi al caldo, pur se non con gli stessi disagi 
del front-office della DP. 

Dopo il nostro intervento, nel pomeriggio è intervenuta la squadra di manuntenzione (pare) che 
ha riscontrato che i problemi erano relativi al fatto che i “pinguini” erano tutti attacccati alla 
medesima linea elettrica anziché essere ripartiti sulle due linee esistenti. 

Quindi, adesso, la situazione sembra rientrata pur nell’assoluta emergenza poiché raffreddare un 
intero palazzo con i “pinguini” non ci pare certo una soluzione ottimale. 

Per la soluzione ottimale pare (sempre pare, visto che comunicazioni ufficiali dalla DR non arrivano 
praticamente mai) si sia in attesa di un pezzo di ricambio che nemmeno se lo avessero dovuto 
fabbricare ex-novo ci sarebbe voluto tanto tempo. 

Ora, ci chiediamo, è questa l’efficienza descrittaci dal direttore regionale delle Marche? Perché non 
si è intervenuti prima se la soluzione temporanea consisteva nell’attaccare i “pinguini” alle linee 
elettriche giuste? Perché ci si muove non sul disagio palese dei lavoratori, ma soltanto a seguito degli 
interventi della FLP? 

Sono tutte domande che meritano risposte tempestive e che i lavoratori si dovrebbero porre e 
dovrebbero porre con forza, semmai insieme alle locali RSU di DP e DR, alla parte datoriale. Intanto 
i problemi li risolviamo noi e solo noi… 

L’UFFICIO STAMPA 


